

Protesta en Haití demanda respeto para la vida de las mujeres



Puerto Príncipe, 26 may (RHC) Mensajes de “No al silencio”, “Incluso desnuda, si no es sí es no”, portaron cientos de manifestantes en la zona metropolitana de la capital haitiana, en denuncia a los casos de violación contra estudiantes universitarias.

No podemos permitir que siga ocurriendo, pueden ser nuestras hijas y hermanas, dijo a Prensa Latina un joven de la Universidad de Quisqueya de Puerto Príncipe, vistiendo una camiseta con el mensaje: Bello regalo para las madres: Justicia.

A los universitarios se unieron este domingo representantes de organizaciones juveniles, feministas y sociales, así como parlamentarios y funcionarios del Estado.

Los manifestantes recorrieron varias arterias capitalinas y terminaron ante el Champ de Mars, principal plaza pública del país, y muy cercana a la sede del Palacio Presidencial, con un mensaje al Gobierno para demandar el cese de la impunidad de los violadores.

Ya no estamos seguras no siquiera en la escuela, porque a las estudiantes las atacaron en grupo mientras regresaban a sus casas, subrayó a esta agencia otra marchante en las inmediaciones de la Universidad Estatal.

Sin embargo, aunque los casos de las tres jóvenes violadas en las cercanías de casas de altos estudios de esta capital es el más mediático, la activista feminista Pascale Solage recordó que es solo la punta del iceberg.

Durante su intervención en el programa semanal Top Haití, Solage señaló que las organizaciones feministas registran al menos 10 casos de violación diariamente, una estadística que no es exhaustiva, pues solo refieren a los casos en que las mujeres hablan de ello.

Tras salir a la palestra pública el incremento de las violaciones en pandilla, el Gobierno condenó los sucesos y prometió medidas apropiadas para dar respuestas contundentes contra “los criminales que han optado por cometer tales atrocidades”.

En un comunicado, el primer ministro Jean Michel Lapin aseguró que varios organismos a nivel estatal, preocupados por el aumento de la delincuencia, se comprometieron a encontrar una solución urgente a estos hechos.

También el canciller haitiano, Bocchit Edmond se pronunció contra todo tipo de violencia contra las mujeres.

La marcha de este domingo, cuando Haití celebra el Día de las Madres, rindió tributo además a las mujeres ultrajadas en la masacre de La Saline en noviembre pasado, así como las de Carrefour Fuielles, en abril último.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/191729-protesta-en-haiti-demanda-respeto-para-la-vida-de-las-mujeres>



Radio Habana Cuba